



USAID
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA

PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA

31 de enero del 2005

2005-002

Información Pública: 2422-4005

Correo electrónico: wduflon@usaid.gov

BOLETÍN DE PRENSA

REFORMAS LEGALES TRAERAN MAYOR INVERSIÓN BAJO CAFTA

CIUDAD DE GUATEMALA, 18 AL 20 DE ENERO DE 2005— Más de 100 líderes centroamericanos representantes del sector gubernamental, empresarial y la sociedad civil de los países de la región identificaron reformas puntuales en quince de las principales leyes y áreas de comercio que son primordiales para la ejecución del Tratado de Libre Comercio con Centro América (CAFTA, por sus siglas en inglés). Durante una conferencia de tres días realizada del 18 al 20 de enero, los participantes identificaron las prioridades y reformas necesarias para incrementar el comercio y la inversión en la región, incluyendo el establecimiento de empresas, la realización de contratos, la aprobación de leyes sobre bancarrota, competencia e infraestructura para apoyar los movimientos fronterizos financieros de mercancías y de servicios en la región.

La parte medular de la conferencia fue el desarrollo de un simulacro estratégico sobre comercio e inversión en el cual los líderes presentaron propuestas realistas. Los participantes lograron consenso sobre los planes específicos de acción para que los países de Centro América alcancen los potenciales beneficios económicos del CAFTA a través del incremento del comercio y de la inversión en la región, al mismo tiempo que se atiende la urgente reducción de la pobreza. Los resultados del simulacro enfatizaron la importancia de tomar acciones regionales coordinadas en áreas como la armonización de procedimientos aduaneros, la consolidación de la unión aduanera, y el logro de mayor uniformidad y armonía en las leyes para el establecimiento de empresas, códigos comerciales y garantías financieras.

La conferencia fue auspiciada por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) y es la culminación de un extenso análisis y evaluación legal y político de los países de Centro América. USAID contrató a la firma consultora Booz Allen Hamilton para que ellos realizaran dicho análisis y evaluación.

Los diagnósticos de cada país y el ejercicio de simulacro estratégico son parte del apoyo continuo que USAID brinda a la región y al Comité de Desarrollo de la Capacidad Comercial creado por CAFTA. Durante las próximas semanas, USAID establecerá diálogo permanente con líderes gubernamentales, empresariales y de la sociedad civil para explorar formas de convertir los hallazgos y las recomendaciones de este diagnóstico en acciones concretas. La meta es de trabajar en significativas reformas que ayudarán a concretar los beneficios de la implementación del CAFTA en términos de creación de empleos, reducción de la pobreza y eliminación de la corrupción.

La Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional ha brindado asistencia económica y humanitaria en todo el mundo por más de 40 años.

#□